

Warum?

Ich werde oft gefragt, warum ich ehrenamtlich und unentgeltlich helfe, Menschen bei technischen Problemen berate, Nachhilfe gebe und auch praktisch Probleme (auch online) zu lösen versuche.

Ich empfinde es als Geschenk des Himmels mit Talenten ausgestattet worden zu sein und diese auch weiter entwickeln zu können. In meinem über siebzigjährigen Leben konnte ich viele Erfahrungen noch dazu sammeln, die ich in jedem Lebensalter in meinen Beruf als Lehrer auch reichlich in den Unterricht einfließen lassen konnte.

Jetzt in der Pension habe ich ausreichend zum Leben, bin sehr dankbar für die Frau an meiner Seite, die mich immer unterstützt. Wir sind materiell unabhängig und können freiwillig unsere Talente und Erfahrungen an andere „verschenken“, sozusagen als Dank für alles, was wir so reichlich bekommen haben.

Es entspricht unserem christlichen Verständnis, dass wir im Dienste unseres Gottes sind, wenn wir unseren Mitmenschen dienen. Außerdem ist es persönlich sehr befriedigend, Menschen eine Freude zu bereiten. Die Lösung eines Problems ist auch eine Bestätigung der eigenen Fähigkeiten, die bei jeder Problemlösung auch noch zunimmt.

Davon aber unabhängig schont die Arbeit im Reparatur-Cafe unsere Umwelt und deren Ressourcen und vermeidet Müll.

So danke ich allen, die Vertrauen in mich gesetzt und Hilfe angenommen haben. Bei fast allen Reparaturen und Nachhilfeaktivitäten war es eine Herausforderung Lösungen zu finden und ich konnte viel Neues dazulernen - und - wir konnten viele nette Menschen kennenlernen.

Norbert und Brigitte